

Pressemitteilung
Heidenheim, 21. Oktober 2019

Giengener Stadtläufer starten mit der Kreissparkasse

Bei allerbestem Wetter stellten sich wieder rund 700 Läuferinnen und Läufer aller Altersklassen am vergangenen Wochenende der Herausforderung vom Giengener Kreissparkassen-Stadtlauf bis hin zum KNAX-Bambinilauf für die Kleinsten. Als Partner der ersten Stunde überreichte Filialdirektor Thomas Hessenauer (2.v.l.) im Beisein von OB Dieter Henle (1.v.l.) einen ansehnlichen Förderbeitrag an TSG-Vorstand Stefan Briel und TSG-Stadtlaufverantwortliche Gudrun Gräter. Das Läuferteam der Kreissparkasse stellte übrigens die zweitstärkste Mannschaft und wurde mit einem kleinen Sonderpreis ausgezeichnet.



Kontakt:
Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de